

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 本田 誠



幹事 小高 俊明

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ

東京飛火野ロータリークラブ

会長 テーマ 地域に根差した奉仕活動に全員で取り組もう

2013>14 Weekly Report vol.26-05

ロータリーを
実践しみんなに
豊かな人生を

RI会長 ロン D. パートン

2013年 8月6日(火) 第1168回 通常例会 於:高幡不動尊客殿

■司会 プログラム委員会 谷 和彦副委員長



■開会点鐘 会長 本田 誠

■国歌 ロータリーソング「奉仕の理想」

■今月の歌「夏の思い出」 ソングリーダー 渡邊良勝会員

■お客さま紹介 会長 本田 誠

高幡不動尊 貴主 川澄祐勝様です。本日は卓話講師をお願いしました。よろしくお願いします。

■出席報告 出席委員会 早川忠男委員長

報告内容後記

■ニコニコ報告 親睦委員会 朝倉邦雄副委員長

ニコニコメッセージ後記

■会長報告 会長 本田 誠

1.例会前理事会が開かれました。内容は幹事報告でご案内します。

2.例会前、前年度会計 黒川会員 同会計監査人
渡邊会員 藤野直前会長 朝倉前年度幹事 立ち会いのもと前年度決算と監査を行いました。

●One Point職業奉仕 会長 本田 誠

会社の役員がロータリークラブの会員になり、その会費を法人が負担していることがあります。ロータリークラブは一業種5名までを代表しているものと考えられているので、会社がその経費を負担することはそれなりの理由があり、税務としては原則として役員の給与とは認定していません。これに反し個人事業主が会員の場合は、会費を事業所得の必要経費にすることは認められていません。個人の場合には一身専属的な意味を持った会員資格であるのに、法人の役員の場合は会社の事業を代表しているのですから、退職したときは当然その業種の代表としての資格を失うという性格の違いに由来するものでしょう。もちろん、法人の場合も、会費の性格等からみて当然その役員が個人として負担すべきものと認められるものであれば、給与と認定される余地はあります。給与と認定しないことを「原則として」と述べたのは、このような理由からです。給与として認定しないからといって、通常の損金とするわけ

ではなく入会金や経常会費は交際費等に、特別会費などは支出目的に応じて交際費等または寄付金としています。

★詳細は国税庁のホームページで参照。

■幹事報告 幹事 小高俊明

例会前の理事会の決議・協議事項とご案内などを報告します。

1.理事会報告

a.八王子東RCと合同例会は8/20午後6時30分開会点鐘です。

b.ガバナー補佐来訪時のクラブ協議会テーマは「社会奉仕の実績と今後について」(仮題)とします。

c.復興支援地区補助金を「25周年記念事業の一環(被災地支援)」としての申請し活用する。

d.7/24多摩南GのIM実行委員会に渡邊会員が出て、奉仕活動について、11クラブの実績を5分程度にまとめ発表することになった。当クラブは朝倉会員に発表してもらいます。

e.クラブで活動中の事故等の損害補償保険を継続します。

2.国際ソロプロチミスト日野会長が交代し退任・就任挨拶状が届きました。

3.東京光の家チャリティコンサートの案内が届きました。ご協力ください。

4.生沼会員主催の写真展の案内はがきをメールBOXに入れました。

5.次週はお盆休みです。

■2012~13年度 決算報告 会計 黒川高徳会員

帳簿・帳票の処理は適正であったことを確認しました

■2012~13年度 会計監査報告 監査 渡邊良勝会員

帳票類・通帳残高は適正に処理されていることを確認しましたのでご報告いたします。

■8月 月例記念品贈呈・該当者紹介 親睦委員会 河野和正委員長

■卓話講師紹介 会長 本田 誠

いつもご指導いただきお世話になっております、俳人 川澄祐勝貴主に「俳句を楽しむ」の演題でお話を頂戴します。

8月「会員増強および拡大月間」 2013▶14 Weekly Report vol.26-05

■卓話「俳句を楽しむ」 川澄祐勝様

修行僧時代を含め秋山御前様に33年余お仕えし厳しく指導いただき、俳句の楽しみも教えていただきました。俳句は日常生活の中で楽しむことが大切です。今年の「あじさいまつり」も20万人を超える人出で大変賑わいました。



当山のあじさいは種類も数も周辺では抜きん出ていると思っています。6月20日早朝、山に入りましたら見物客がおられ、“あじさいがすごいですね”いわれたのでどちらからとお尋ねしたら“地元です。”と答えられました。いつも来られているようです。護摩供養は100人申し込みがあると市内の方は1人です。よその方がたくさん来てくれるのが観光かと思います。今朝ラジオで原爆慰靈日で被爆された方の原爆忌を詠んだ句を聞きました。俳句は季語が大変重要です。季語は、弥生・古墳・万葉の時代から、どういう風に感じたか感覚から生まれているもので、神道・仏教からも影響を受けています。実際に感じたこと見たことを詠むのが大切です。ここ高幡不動尊の句会では300人が2句づつ詠みます。日曜だと400名からになりますので、今は土曜にしました。楽しんでいる人が多いです。俳句は絶えず頭を使い足を使っていますので格好の健康法です。とおっしゃられてから、ご自身の句が載っている「俳句表現事典」の句を数句ご紹介いただきました。伊勢神宮に赴かれた時の句、節分に詠まれた句、暑い時期本堂で護摩を焚かれた時に詠まれた句、境内にあおさぎが飛んできた時の句、蝉のやかましい鳴き声を詠まれた句、等を解説くださいました。護摩は平日5回・休日6回年間で2100回供養の護摩を焚きます。と護摩供の様子に触れてから、重ねて、日常で感じたこと見たことを詠んでいます。とおっしゃられ改めて数句作品をご披露くださいました。また、東日本大震災の義捐金は2500万円お寄せいただき3回に分けて贈りました。まだまだ被災地は大変で何一つ変わっています。これから10年20年先まで支援は必要です。引き続き義捐金を募ります。ご協力をお願いします。と卓話を結ばれました。尚、卓話の資料として、全真言宗1万数千ヶ寺向けの新聞六大新報掲載句のコピーと第30回高幡不動尊あじさいまつり全国俳句大会入選句集をいただきました。

■閉会点鐘 会長 本田 誠

ニコニコメッセージ

本田 誠さん 川澄貫主の卓話をお聞きできるので!!本日はよろしくお願ひ致します。

小高俊明さん 川澄貫主様本日の卓話よろしくお願いいたします。また、誕生日のお花ありがとうございました。

濱田宣郎さん 川澄御前さんの卓話を今回も楽しみにしております。今年も無事、誕生日を迎えることができました。これもロータリークラブの例会で卓話の楽しみや会員の皆様との親睦、交流

のお蔭と心から感謝致しております。

梅田俊幸さん 先月は妻の誕生日に花を頂きました。ありがとうございました。

生沼通男さん 私が所属するフォトサークル「あい」の写真展の案内はがきをメールBOXにいれさせて頂きました。おヒマがありましたらお気軽にご覧下さい。尚、手土産等は不要です。

平 良信さん 卓話が「俳句を楽しむ」なので一句“夏バテを解消しようとビール飲み”おそまつでした。

藤野益夫さん 水泳日本復活の兆し、初の400m個人メドレー金メダル。古橋、橋爪を思い出しました。川澄貫主様の卓話楽しみです。

早川忠男さん 東京国際消防防災展2013が来る10月2日~5日まで東京ビックサイトで開催されます。防災意識を高めましょう。

大塚洋晃さん 川澄貫主様、本日の卓話宜しくお願ひいたします。

渡邊良勝さん 川澄貫主様の卓話を楽しみにしておりました。

黒川高徳さん 明日は立秋ですがまだまだ酷暑の日々が続きます。暑い夏を乗り切りましょう。今日は御前様の卓話宜しくお願ひします。

河野和正さん 川澄貫主様よくおいで下さいました。卓話お願ひ致します。

朝倉邦雄さん 今月25日に落川交流センターでそめん流し大会があります。ぜひ、皆さん出席下さい。

例会変更のお知らせ

東京八王子東RC

9/24(火)→9/26(木)ガバナー公式訪問3クラブ合同例会へ振替

東京八王子南RC

9/18(水)→奉仕活動移動例会(サインメーク受付)
9/20(金)→9/25(木)ガバナー公式訪問振替休会(サインメーク受付)
9/28(土)→奉仕活動移動例会(10月に振替)

東京八王子西RC

9/20(金)→9/25(木)ガバナー公式訪問(八王子南RC合同例会)

東京八王子RC

9/26(木)→ガバナー公式訪問3クラブ合同例会

ニコニコBOX 本日38,000円 累計222,760円

本年度目標額1,300,000円 達成率17.13%

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1167回	28	20	1	—	7	75%
第1165回	28	16	7	0	5	82.1%

※今週のマークアップ 水野さん

※先々週の後マークアップ なし